



L'importance de mettre en valeur les bons coups!

Vous avez sous les yeux le bulletin « Dans le Mille! Initiatives municipales ». Cette édition spéciale est consacrée à mettre en évidence certains projets municipaux. Pourquoi une telle édition? »»»



Une fontaine d'or bleu à Saint-Joseph-du-Lac

Saint-Joseph-du-Lac aménage une fontaine publique en plein cœur de la municipalité pour faciliter l'accès de ses citoyens à une eau potable toujours fraîche et de qualité. »»»



Restauration du marais Miller

La ville de Rosemère, en collaboration avec Éco-Nature et le MDDEP, restaure le marais Miller afin de mettre en valeur un milieu humide et de contrôler le phragmite commun. »»»



Outil réglementaire pour la protection des rives et des espaces boisés

La municipalité d'Oka revoit ses critères d'admissibilité pour les projets de construction: des normes plus sévères pour la protection de la bande riveraine et pour le déboisement. »»»



Aménagement d'un bassin de rétention dans le secteur du Parc des Méandres

La ville de Sainte-Anne-des-Plaines aménage un bassin de rétention dans le secteur du Parc des Méandres afin de limiter l'érosion ainsi que l'apport de sédiment dans le ruisseau Lacorne. »»»



Réfection des infrastructures d'assainissement

La ville de Deux-Montagnes procède à l'aménagement d'un bassin de rétention et à la réhabilitation d'un égout sanitaire afin d'améliorer l'efficacité de ses infrastructures d'assainissement. »»»



Des récupérateurs d'eau de pluie offerts à prix réduit à la population de Lorraine

La ville de Lorraine offre une remise en argent de 50 \$ lors de l'achat d'un récupérateur d'eau de pluie. Cette initiative permet de réduire la consommation d'eau potable autre qu'à des fins d'hygiène. »»»



Le Plan Vert L'Avenir de Bois-des-Filion

En 2007, la Ville de Bois-des-Filion adopte le Plan Vert l'Avenir qui intègre plusieurs mesures en lien avec la gestion de l'eau. Près des deux tiers des objectifs ont maintenant été atteints! »»»



Au rythme du développement ... durable !

La Ville de Blainville a mis de l'avant d'importantes mesures d'économie d'eau potable. Entre 2005 et 2011, la consommation par personne par jour a diminué de 54 litres! »»»



Des initiatives repentignaises pour la mise en valeur de la ressource eau

La Ville de Repentigny, en partenariat avec le Comité Zone d'Intervention Prioritaire (ZIP) des Seigneuries, a produit et distribué aux riverains un *Guide pratique sur la protection des berges*. »»»



De nouvelles sources d'eau potable pour Sainte-Marthe-sur-le-Lac

La Ville de Sainte-Marthe-sur-le-Lac a procédé au raccordement de son réseau d'aqueduc à sept nouveaux puits de captation d'eau souterraine. »»»



La Ville de Saint-Eustache récompensée pour la qualité supérieure de son eau potable

Le Service des eaux de la Ville de Saint-Eustache a reçu, le 23 octobre dernier, une mention pour l'excellente qualité de l'eau potable produite à Saint-Eustache. »»»



Protéger les rives, préserver l'or bleu !

La Ville de Mascouche veille à la protection des cours d'eau grâce, notamment, à la création de parcs au maintien de la végétation en bande riveraine. »»»



Terrebonne : La gestion de l'eau

Terrebonne pose des gestes concrets en matière de consommation de l'eau potable, de protection de la qualité de l'eau et de préservation des écosystèmes aquatiques et riverains. »»»



Sainte-Thérèse reçoit un prix pour la qualité de son eau potable

Le 23 octobre dernier, la station de purification de la Ville de Sainte-Thérèse a reçu une distinction de niveau 3 étoiles pour la qualité de son eau potable. »»»